

000 195628

AN 2303

2 - "El Ovalino" 19-11-1992 p. 2.

Dos Enriques para saludar



Enrique Lafourcade, junto a Susana Godoy González, ejecutiva de ventas de la revista *Observación Regional*.



Enrique Ugalde Santos, y su libro "Contando y Cantando a Ovalle".

Esta Cuarta Feria del Libro en Ovalle, nos ha traído el aire refrescante de la cultura a través de la lectura.

Iniciativa a resaltar y destacar y aplaudir de la Municipalidad de Ovalle, encabezada por la activa secretaria municipal Ester Guiérrez y respaldada por el Alcalde Augusto Darigrande.

En los márgenes de nuestra provincia y nuestra tierra, los espacios de la cultura no suelen ser muy amplios.

Pero se abre su cauce con actividades como esta, que desarrolladas en el centro de la ciudad y en su Plaza de Armas, constituyen un paseo en que confluyen en la entretenida con el estímulo a la mente.

Y en estos días primeros de su desenvolvimiento, DOS ENRIQUES para poner con mayúscula.

El primero, un Enrique Lafourcade, famoso y prolífico escritor de la literatura nacional, que cual caballero andante, arremete desde las columnas dominicales de El Mercurio, contra molinos de viento y edificios de concreto, para opinar, emitir su vox, no siempre

coincidente con los intereses de la gran masa, pero siempre respetables.

Mostró en Ovalle, que es un hombre de carne y hueso, y no un 'escrito hecacosco para el monumento y la historia nacional', sino un ser que busca y encuentra al hombre y la naturaleza, para tragársela cuales memorias de un glotón, que fue su tema de conversación en el salón y auditorium municipal.

Un hombre real, que incluso dejó recetas de postres, sabrosos y picantes, para paladares exigentes, y enseñó a ablandar un pato para devorarlo mansamente.

Y el otro: ENRIQUE UGALDE, el de la antigua Escuela Industrial, el de la Biblioteca Nacional, en suma el hombre real que hoy canta a Ovalle, en la voz antigua y nueva de poetas y cantores.

Su obra "Contando y Contando a Ovalle", es recopilante al espíritu de los habitantes de esta tierra y, una muestra más del bagaje de ideas, conocimientos e historias que Enrique Ugalde Santos, puede agregar para acrecentar nuestra pequeña historia.

En suma, una feria para destacar y en ella dos Enriques para saludar.

A Lafourcade Valdenebro, por demostrarnos que el cultivo del músculo del cerebro, enaltece al hombre; y a Ugalde Santos, por demostrarnos que el canto poético y musical del Limarí, existe está ahí, y es posible tocarlo y leerlo.

M. A. Cortés B.

Dos Enriques para saludar [artículo] M A. Cortés B.

AUTORÍA

Cortés B., M. A.

FECHA DE PUBLICACIÓN

1992

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Dos Enriques para saludar [artículo] M A. Cortés B. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa